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Einwohneranfrage zur STV-Sitzung am  September 2021 
>  
> Laut Presseberichten hat sich der  Cottbuser OB Kelch bereits Anfang Januar 2021 gegen Corona 
impfen lassen, obwohl er zum damaligen Zeitpunkt nicht dazu berechtigt war, da damals der  noch 
sehr rare Impfstoff für die Älteren Bürger ab 80 Jahren vorgesehen war, wie auch ausdrücklich in der 
Bundesimpfverordnung vorgeschrieben war. OB Kelch hat damit also vorsätzlich rechtswidrig 
gehandelt und wissentlich gegen geltende Rechtsvorschriften verstossen.  
Weshalb gab es hierzu keine Disziplinarmassmahmen durch die Stadtverordneten ?,  (die der 
Dienstvorgesetzte des OB sind.) Mit Schrecken habe ich in einem LR.Beitrag am 15. JUNI gelesen, 
dass sich auch der Cottbuser CDU Stadtverordnete Jörg Schnapke vorzeitig  rechtswidrig hat impfen 
lassen. 
Daher meine Frage:  Haben sich auch andere Stadtverordnete vorzeitig impfen lassen , wenn ja wann 
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Silke Milius 
 


